

# ideas & voces

## editorial

**ESTOS SON TIEMPOS POLÍTICOS INTERESANTES, PORQUE EL** escenario que enfrentan los personajes de la vida pública estatal, los partidos y los propios ciudadanos son inéditos.

Hay que estar muy pendientes de cada paso de unos y otros para no perderse de nada, y para no caer en el juego de ninguno de los extremos de esta historia.

Lo cierto es que no hay ángeles ni demonios, sólo seres humanos que conforman grupos políticos, con filias y fobias y que en conjunto buscamos construir una democracia más participativa.

En ese contexto, los ciudadanos tenemos que estar lo mejor informados posible y buscar el mayor de versiones disponibles para entender a cabalidad cada cosa y hacernos nuestro propio criterio.

Las guerras electorales son muestra clara de esto y todos tenemos que entender que este no es momento de cerrar puertas y ventanas. Mientras más información mejor.